



## Chileno Quintanilla tercero en moto de la séptima etapa del Dakar.

### Description

(Al Duwadimi) El motociclista chileno Pablo Quintanilla concluyó tercero hoy en la séptima etapa del Rally Dakar, con recorrido de 412 kilómetros entre las localidades sauditas de Riad y Al Duwadimi.

Quintanilla entró a 5:27 minutos del ganador del día, el australiano Daniel Sanders, quien amplió su dominio en la general con su quinta victoria de etapa, algo que no ocurría desde que su compatriota Toby Price lo hizo en 2016.

Fue una etapa rápida y técnica. Creo que nos ha ido bastante mejor que en la jornada de ayer. Hicimos algún cambio en la suspensión que me ha hecho ir más cómodo, dijo Sanders al llegar a meta.

Detrás de él entró el español Tosha Schareina (a 3:47 minutos), quien también le escolta en la general.

Transcurridas siete fechas, Sanders lidera con 15:33 minutos sobre Schareina, y tercero va el francés Adrien Van Beveren, a 26:07.

El latinoamericano mejor ubicado es el argentino Luciano Benavides, quinto a 37:32 del puntero, y Quintanilla marcha séptimo, a 46:19.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2025